

EL HOSPITAL TIENE DIFÍCIL SOLUCION

SU PUESTA EN MARCHA VA PARA LARGO ENTRE OTRAS COBAS HACEN FALTA 500 MILLONES PARA EQUIPOS QUIRURGICOS

La venta del Hospital Provincial a la Seguridad Social, teóricamente resuelta —por los 264 millones de su coste, cuando se calcula que vale más de 800—, empieza a dar la cara de su verdadera problemática. Hasta el punto de que, pese a la urgencia de sus servicios, es muy posible que no pueda entrar en funcionamiento en mucho tiempo, contra lo que pudiera creerse. (Pasa a la pág. 11)

LOS 30 MILLONES DE LA POSADA DEL ROSARIO PARA LA IGLESIA DE LA ASUNCION

La Posada del Rosario —lo anunciábamos el pasado mes de abril— está condenada como reducto arquitectónico, muy discutido por cierto. Las opiniones se encuentran, pues sus valores son relativos, careciendo de homogeneidad, ya que sólo aspectos parciales merecerían ser conservados. No obstante, hace algún tiempo la Dirección General de Arquitectura y Tecnología de la Edificación concedió treinta millones en concepto de subvención, para que el recinto fuera restaurado.

Ante la imposibilidad de llevar a cabo esta inversión, dado que el edificio de la Posada del Rosario es de propiedad privada, la Diputación Provincial ha pedido a la Dirección General que la suma se destine a la restauración de la Iglesia de la Asunción, declarada monumento histórico-artístico, comprometiéndose la Corporación a colaborar en las obras.

crónica

de ALBACETE

PERIODICO DE INFORMACION GENERAL

Director: Demetrio Gutiérrez Alarcón

N.º 86 — Año VII — AGOSTO 1978 — 20 Ptas

EL GRAN NEGOCIO DEL VERANO

LOS CANGREJOS, A 800 PTS. DOCENA CUANDO EL DEPORTE DEJA DE SERLO



Por muy sabroso que sea el crustáceo ferial de temporada, no creemos que esté justificado el precio que alcanza. El espíritu de-

portivo, la satisfacción relajante de la captura del cangrejo, ha dejado paso a un negocio espec-

(Pasa a la pág. 10)

ALBACETE, PARAISO DE LA BANCA

¿VENDRAN DOS BANCOS AMERICANOS Y UNO JAPONES?

Albacete, por lo visto, es el paraíso de la Banca. La capacidad del aborro de sus gentes está más que demostrada, como lo patentiza la proliferación de sucursales de entidades bancarias, que invaden materialmente las calles principales de la ciudad. Ahora nos llega confidencialmente la noticia de que dos bancos norteamericanos y uno japonés tienen ya prevista su instalación en nuestra capital. ¿Un privilegio o una desgracia?

LA PREAUTONOMIA MANCHEGA, UN CAMBALACHE

(Pág. 5)

SANCHEZ MORENO, NUEVO ALCALDE DE ALBACETE

Ha sido en los últimos 5 años una de las «estrellas» de los Plenos

UN HOMBRE TENAZ Y CONFLICTIVO CON GRAN VOCACION MUNICIPAL



don Abelardo

El nuevo alcalde de Albacete, don Abelardo Sánchez Moreno, destacó en los años 1972 y 73 como cabeza visible del "Grupo de los ocho" que hizo experimentalmente polémicos los plenos municipales. Tenaz y conflictivo, con una larga experiencia en las tareas de la Casa Consistorial, Sánchez Moreno, que ha sido en los últimos cinco años, una de las "estrellas" de la Corporación, garantiza una honesta gestión, como continuador de la tarea de don Ramón Bello Bañón, nombrado Gobernador Civil de Ciudad Real.—(Pág. 2).

Más de 2.000 millones se tiraron EN LA CAMPAÑA ELECTORAL

¿Pagaremos entre todos nuevos despilfarros?

EDITORIAL, pág. 3

Banco de Albacete

Oficina Principal:
Plazo del Caudillo - ALBACETE

SUCURSALES EN:

Albacete (Ag. Urbana n.º 1), Albacete (Ag. Urbana n.º 2), Almansa, Alpera, El Bonillo, Cuenca, Elche de la Sierra, Hellín, La Roda, Manzanares, Minaya, Ontur, Requena, Socovos, Socuéllamos, Tobarra, Tomelloso, Valdepeñas, Villamales y Villarrobledo.

(Aprobado por el Banco de España con el n.º 10.339)

Caleidoscopio informativo



UN ALCALDE CON VOCACION

SANCHEZ MORENO, LARGA EXPERIENCIA MUNICIPAL



Abelardo Sánchez

Para sustituir a don Ramón Bello Bañón en la presidencia de la Alcaldía, la corporación hubo de remodelarse, al renunciar al cargo el primer teniente de alcalde don Gabriel Sáinz de Baranda. Cesado, por tanto, en su tenencia, la corporación quedó de la siguiente manera:

Primer teniente de alcalde, don Abelardo Sánchez Moreno; segundo, don Francisco Ballesteros; tercero, don Francisco Maliqueo; cuarto, don Antonio Tendero; quinto, don Antonio López Bleda; sexto, don Juan Pedro Fernández; séptimo, don Damián Ferrándiz, y octavo, don Matías López Tello. Previamente se había consultado si alguno deseaba acceder a la Alcaldía, siendo el señor Sánchez Moreno, a quien le correspondía como segundo teniente de alcalde, el único que aceptó la responsabilidad.

Para la toma de posesión, el Gobernador Civil don Juan José Barco tomó juramento a don Abelardo Sánchez Moreno —ya en ausencia del señor Bello Bañón, como nuevo Gobernador Civil de Ciudad Real—, exhortándole a asumir la Alcaldía-presidencia del Ayuntamiento de Albacete:

—Si, juro, en función de primer teniente de alcalde— fue su declaración.

La vocación política de Abelardo Sánchez Moreno es bien conocida de los albacetenses y de los lectores de CRÓNICA, que en la colección de 1972 y 1973 pueden encontrar reseñas municipales en las que fue un claro protagonista. Sánchez Moreno era la figura más visible del "Grupo de los ocho", que se hizo popular aquellos años por sus diatribas en los plenos. La prensa, que no solía acudir a los plenos, empezó a interesarse por lo que allí pasaba, cuando las informaciones de este periódico reflejaban un alto grado de oposición por par-

te del grupo. Sánchez Moreno, desde entonces, ganó puntos como político, de tendencia democrática, en contraste con su vinculación al sindicalismo vertical y, posteriormente, a las Cortes franquistas, pues ganó el puesto de procurador sin ser alcalde —dado que el titular lo era como consejero nacional—, caso único en España. Sánchez Moreno, político y conflictivo, no se adscribió a ningún partido político durante las elecciones del año pasado y ello le privó de un puesto en el Congreso o en el Senado, pues tenía acreditada experiencia política; pudo haber sido diputado o senador, pero su sentido independiente y su autoexclusión de los partidos —ninguno de los cuales le satisfacía para militar en filas—, impidieron su triunfo. No obstante, junto con otro independiente —falangista—, Angel García Cuesta, fue un triunfador moral por el alto número de votos conseguidos en condiciones de inferioridad con los partidos nacionales en cuanto a campaña y presupuestos publicitarios. Con el lema de "Un pueblo es", la popular canción, penetró en muchos hogares, declarándose, ante todo, defensor de la familia, por encima de otros intereses.

Llega, pues, Abelardo Sánchez Moreno a la Alcaldía-Presidencia, con toda justicia, como una recompensa, aunque tardía, de su lucha. En los últimos cinco años, con los alcaldes Gonzalo Botija y Ramón Bello, ha sido siempre una de las "estrellas" del Ayuntamiento. En todo caso, sus escrúpulos como miembro de la corporación —harto demostrados, vive Dios, en sus tenaces catilinarias—, yendo más allá de las consecuencias inmediatas muchas veces, garantizan, en esta etapa de transición, una honrada gestión, que se verá enriquecida, sin duda, por su experiencia municipal, lo que, además, podrá servirle de eficaz coyuntura de cara al futuro electoral.

Al nuevo Alcalde de Albacete, Abelardo Sánchez Moreno, nuestros mejores deseos, y el ofrecimiento de estas columnas para cuanto repercuta en beneficio de la ciudad cuya vara de mando ostenta.—G. A.

AGRAMÓN

TRANSFORMACION EN LA ZONA REGABLE DE HELLÍN

Está en período de información pública el plan de transformación de la ampliación de la Zona Regable de Hellín, sector de Agramón, declarado de interés nacional. El estudio de calificación de tierras ha sido realizado por Iryda.

ATENTADO

El viernes 21 de julio pudo alcanzarse extraordinaria transcendencia política en España, con ocasión del atentado contra el general de brigada de Artillería don Juan Sánchez Ramos y su ayudante teniente coronel don Juan Pérez Rodríguez, que murieron ametrallados en su automóvil oficial por terroristas cuya identificación como pertenecientes al GRAPO o a la ETA no se ha aclarado.

La noticia conmovió a todo el país, que fue informado inmediatamente por uno de los mejores reportajes que ha realizado hasta ahora TV.E.

Ante las alteraciones del orden público, la inseguridad ciudadana y el terrorismo dio la impresión de que con estos brutales asesinatos se había llegado al límite, temiéndose una intervención drástica del Ejército. La tensión es el Congreso alcanzó su punto culminante. Hubo que desplegar una gran habilidad para calmar los ánimos, haciendo gala de gran serenidad los partidos políticos, y sobre todo las Fuerzas Armadas y del Orden Público. Por fortuna, se calmó la excitación, pero quedó patente la necesidad de atajar decididamente una situación que parece haber llegado a los límites de lo tolerable.

CONSTITUCION

Como hecho histórico que merece destacarse, dejamos constancia de que el mismo día del grave atentado a que hacemos referencia, fue aprobada la Constitución en el Congreso. 258 votos a favor, 2 en contra (los de Letamendía y Silva Muñoz) y 14 abstenciones (de Alianza Popular, Bartera y Arana, de Esquerra Republicana).

La natural alegría de haberse llegado a una nueva Constitución sólo se ve empañada —para millones de españoles— por la marginación de que fue víctima Alianza Popular, al establecerse acuerdos previos entre U.C.D. y los partidos de izquierda, fórmula legal, sin duda, pero insatisfactoria democráticamente. El secretario general de A.P. señor Fraga Iribarne se ganó el respeto y la admiración de todos con sus tenaces exposiciones aun a sabiendas de que no iban a ser aceptadas, pero de las que, para la Historia, ha quedado constancia en las actas del Congreso.

Que esta nueva etapa política española encuentre los cauces de libertad, justicia y democracia—auténtica democracia— que todos los españoles deseamos.

LANGOSTA, UN PELIGRO ACECHANTE

LA LEY DE PLAGAS SE REMONTA A 1908

La Ley de Plagas del Campo de 1908 a los setenta años de haber sido promulgada continúa en plena vigencia, y prueba de ello es que la Delegación Provincial de Agricultura ha puesto en práctica la orden ministerial de 3 de agosto de 1945 que establece las normas a seguir para la realización de lo dispuesto en aquella.

La lucha, concretamente, se centra en la prevención de plagas de langosta, y es fundamental que se lleven a efecto para lo que es preciso conocer los lugares de avoación, aplicándose productos químicos tan pronto como avivan los insectos que pueden dar lugar a una catástrofe bíblica. Para ello se solicita la colaboración de los agricultores, que, por otra parte, es obligatoria.

La Dirección General de la Producción Agraria concede subvenciones que cubren la to-

talidad del valor de los productos insecticidas y salvado, que son necesarios. Se proporciona gratuitamente el insecticida HCH, en tanto que las Cámaras Agrarias Locales difunden otras normas complementarias, en pos de una mayor eficacia.

Sería inútil este esfuerzo si, como se indicaba antes, no se contara con la cooperación de los más directamente interesados, los agricultores, que deben denunciar inmediatamente la presencia de todo indicio para que actúe la Jefatura Provincial del Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica.

Aun cuando discurren décadas sin que la langosta haga su aparición en los campos, el peligro está latente. Hay que atribuir a estas campañas el que no irrumpen las plagas destructoras. Porque, en realidad —y estas medidas lo demuestran— la langosta sigue ahí. Ahora es el momento crítico.

267 MILLO NES PARA MEJORA DE LA VIVIENDA RURAL

Fueron concedidos a 34 pueblos por el Patronato "Francisco Franco"

El Patronato "Francisco Franco" para Mejora de la Vivienda Rural, que preside el Gobernador Civil don Juan José Barco Jiménez, aprobó 148 expedientes para la concesión de ayudas con destino a 34 municipios de la provincia. En total se repartirán 26.798.000 pesetas.

D. Ramón Bello Bañón, Gobernador Civil de Ciudad Real

Como alcalde de Albacete
supo ganar respeto
y admiración



Ramón Bello Bañón

El nombramiento de don Ramón Bello Bañón, alcalde de Albacete, como Gobernador Civil de Ciudad Real, nos satisface por cuanto supone de promoción política para un albacetense más, y nos contraría porque, sin duda, Albacete pierde un buen alcalde.

Ramón Bello ha tenido el respeto y la admiración del cuerpo de concejales del Ayuntamiento de la capital, que le reeligieron en su día; ha atravesado por los momentos más difíciles de los Municipios, ha sabido conducir a la Corporación —en la que nunca ha intentado imponer sus criterios personales y siempre ha aceptado los acuerdos mayoritarios, con elegancia, personalidad y buen estilo— y ha sido en todo momento una voz de ponderación, mesura, desapasionamiento y diálogo.

Por lo que decimos al principio, lamentamos su cese, y celebramos que el Ministerio del Interior lo haya reclamado para un cargo de mayor responsabilidad, en el que, conociéndolo estamos seguros, su gestión será eficaz y altamente positiva.

HUMOR DE TERCERA PAGINA



ALCALDE ELEJIDO DEMOCRATICAMENTE POR
LOS CONCEJALES...

(«Yas»)

COMPLICACION BURO- CRATICA PARA INSTA- LAR

EL CENTRO INFOR- MATIVO DE TV.

Ultimamente se viene tratando el tema de la instalación de un Centro de T.V.E. en Albacete de manera confusa, en el sentido de que el Ministerio del Interior pone obstáculos. No es así exactamente, sino que se ha llegado a una situación de círculo vicioso que, por supuesto, debe tener una solución legal. Por una parte, Interior indica que para autorizar a la Diputación a establecer convenio con el Ministerio de Cultura, en orden a esas instalaciones, es preciso que se concreten las obligaciones que está dispuesto a asumir. Por otra, la Diputación, dado el carácter del convenio base, aduce que no le es posible una cuantificación previa. La corporación provincial, además, manifiesta que su aportación no podría rebasar este año los límites establecidos en sus presupuestos.

Como puede comprobarse, aunque sea un trastorno para la pronta puesta en marcha del necesario Centro de T.V., el problema tiene, sin duda, una solución que esperamos no tarde en llegar. Si es que, de verdad, aquí no se raja nadie y se quiere que Albacete disponga del Centro.

CERCA DE 34 MILLONES PARA LA CONSERVA- CION DE CAMINOS VE- CINALES

El Plan de Conservación de Caminos Vecinales con cargo a la subvención del Estado para el año en curso asciende a 33.840.000 pesetas. El citado Plan ha sido aprobado por la Diputación Provincial.

MEJORAS PARA ALCARAZ

Con cargo al fondo de ayudas urgentes e imprevistas, de Planes Provinciales, la Diputación Provincial ha concedido 400.000 pesetas, que se destinarán a obras de pavimentación y alumbrado público del Paseo de la Virgen, de Villarrobledo.

EL MUSEO DE ALBACETE, A PUNTO

La Diputación destinará un
millón de pesetas anuales a
su mantenimiento

El Museo de Albacete será inaugurado en fecha muy próxima, pues las obras de terminación e instalación de salas están ya a punto. Detalle que avala esta inminente puesta en marcha

editorial

UN DESPILFARRO QUE PAGA- MOS ENTRE TODOS

El despilfarro de dinero que hicieron los partidos políticos hace catorce meses, en sus campañas electorales, tiene, ya, la ratificación formal del Boletín Oficial del Estado, que publicó recientemente con pelos y señales, la orgía de millones tirados a la calle en una lucha papelera sin precedentes. Los 2.090 millones de pesetas quemados en la campaña electoral, en unas circunstancias económicas nacionales que aconsejaban —y siguen aconsejando— la máxima austeridad, sirvieron para patrocinar algo así como una juerga flamenca a base de cañas de manzanilla, jerez y vino fino, con bailarinas a puerta cerrada, en un ventorro andaluz. "Aquí no comemo, pero nos divertimos una jarta", podía subrayarse. Y, total, luego mandan unos minutos de televisión, que es el medio que se le mete a usted hasta en la cama para darle consejos y convencerle con sus imágenes más atractivas.

Cada cual puede hacer con su dinero lo que le venga en gana, que para eso estamos en un país libre, pero si buena parte de ese dinero dilapidado hemos de ponerlo entre todos —desde el más rico al más pobre—, la cosa cambia, y bien merece meditarlo. Las subvenciones a los ganadores salieron de los bolsillos de los contribuyentes, que entre otras cosas, cuando tributan, esperan que el dinero repercuta en bienes públicos y servicios comunitarios; no piensan, ni por asomo, que los carteles que empapelaron todos los metros cuadrados disponibles de vallas y paredes —con el aditamento de que su limpieza costó otro puñado importante de millones— los tienen que pagar ellos, sometiéndose a un inevitable sadomasoquismo.

Con el diez por ciento de lo invertido, pero con ingenio y talento, utilizando carteleras oficiales, se hubieran conseguido los mismos resultados. La falta de imaginación en las campañas electorales fue tan notoria que no tienen inconveniente en confesarlo así sus propios patrocinadores.

Por si fuera poco, la otra cara de la moneda es que los medios de difusión y las agencias publicitarias están pagando los platos rotos de una euforia irresponsable. Porque, hayan cobrado o no las subvenciones estatales quienes triunfaron en las urnas, lo cierto es que casi ningún periódico, emisora o medio de publicidad exterior, ha cobrado sus facturas después de más de un año desde que fueron extendidas. Inexplicablemente, si acaso tímidas insinuaciones, la Prensa ha silenciado este abuso que le está reportando serios quebrantos por insólitos aplazamientos, cuando debiera haberso cerrado en bunda y dejar en evidencia a quienes por incompetencia o irresponsabilidad, no han podido o querido hacer frente a sus compromisos.

Como se acercan nuevas elecciones, y los partidos se aprestan a disponer sus campañas, este toque de atención lo consideramos oportuno y necesario. Tras la experiencia anterior, no puede consentirse la estéril y absurda hgtalla del empapelamiento de las calles; se debe pulsar racionalmente la publicidad seria y más eficaz que permite la Prensa y lo Radio, y es necesario hacer honor a la formalidad que se presupone a los partidos políticos orientadores de los asuntos, pues difícilmente puede confiarse en quien si siquiera tiene capacidad para administrar sus fondos electorales.

EL DIRECTOR

CONTINUARAN LOS SALESIANOS

OTROS CINCO AÑOS AL FRENTE DEL COLEGIO PROVINCIAL

La Congregación Salesiana permanecerá al frente del Colegio Provincial Virgen Milagrosa otros cinco años. El convenio entre la Diputación Provincial y la comunidad que rige el prestigioso centro docente ha sido renovado a partir del próximo mes de septiembre.

de tan importante centro cultural es que la Diputación Provincial ya ha presupuestado una partida para gastos de sostenimiento, elevando la que anteriormente venía concediendo a un millón de pesetas anuales.

**EL BUEN GUSTO SE
DEMUESTRA EN LA
ELECCION DEL REGALO**

**REGALOS DE BUEN
GUSTO, CON CATEGO-
RIA, DE CALIDAD
GARANTIZADA...**

mompó

y

tempo

**LAS JOYERIAS DE PRES-
TIGIO, CON TODA LA
CONFIANZA**

- Perlas cultivadas
- Brillantes
- Pulseras
- Pendientes
- Sortijas
- Relojes de las
primeras marcas
internacionales...

¡Lo que Vd. desea!

CADA DIA MAS CLARO

LA PREAUTONOMIA CASTELLANO-MANCHEGA, UN CAMBALACHE

Cuanto más se habla y escribe sobre la preautonomía castellano-manchega, más claramente queda en evidencia el absurdo que prevalece en su planteamiento, y más claro está que sus impulsores no hacen sino imitar a las regiones naturales que justifican esos deseos de autonomía, como son las Vascongadas, Cataluña, Valencia y alguna más.

Que las libertades democráticas permitan el otorgamiento de regímenes especiales a unas regiones no obliga a que las demás, como en un juego similesco, quieran imitarlas. Concretamente en nuestro caso, la que conduce esa pretendida región castellano-manchega, en la que se va a incluir Madrid, queremos o no? A seguir estructuralmente como siempre, pero con nuevas cargas tributarias para el pueblo, como si fueran pocas las que ya tiene.

Y en lo de seguir como siempre, no debemos hacernos muchas ilusiones, porque algunos de las entidades e instituciones que ahora tenemos perderán su razón de ser. La Audiencia Territorial no va a supervivir en competencia con la madrileña, sin ir más lejos. La capitalidad, por lo que se refiere a Albacete, tampoco estará aquí, por razones geográficas, cuando menos, y en ese caso también la Diputación Provincial estará en el aire. El centralismo, en suma, se mantendrá.

No son premuniones a la figura, ni ganas de poner pegas. Son conclusiones tan claras que podría obtenerlas un chaval de E.O.B. Entonces, si nadie —salvo los parlamentarios— ha pedido la regionalización, o la preautonomía, ¿por qué artar este cambalache desintegrador?

Va decíamos en nuestro último número que el tema no interesa más que a quienes esperan cargos más importantes y pretendidas nuevas. No se puede pensar de otra forma, pues si siquiera ha sido consultado el pueblo en referéndum regional, aun con lo fácil que resultaría jugar con la ignorancia de una gran masa que puede ser deslumbrada con apariencias, engañado con preguntas capciosas y las típicas promesas políticas que luego no suelen cumplirse.

No basta con oponerse a que Madrid entre en la región, para evitar el centralismo, y sobre todo impedir que las figuras nacionales de la política dejen en la cuneta a los más interesados en lograr cargos de importancia regional. De otra parte, ¿por qué no esperar a ver cómo se desvanecen las regiones que más justificadamente optan a ser autónomas, para obrar en consecuencia?

La precipitación no suele dar buenos resultados. Y esta urgencia que, abortos, contemplamos los manchegos, no parece tener otro objetivo que las próximas elecciones. Estamos, pues, siendo manejados por los políticos que, por los síntomas, sólo aspiran a una prórroga en el carro del poder o en el de la llamada alternativa de poder.

El pueblo, la gente, lo que quiere es trabajo seguro, y si es posible, la paz; que se incremente la industria, que se extienda la ganadería, que el campo se cultive racionalmente, que prospere, en fin, la tierra y, consecuentemente, la patria. Y para todo —todos los sabemos— no hacen falta preautonomías, autonomías, ni nada parecido en esta región; lo único que se necesita es una gestión eficaz para conseguir las ayudas pertinentes, un dinamismo incansable, y una verdadera entrega al servicio de los representantes. Lo demás son gaites.

Máquinas de coser
WERTHEIM y NECCHI
Distribuidor exclusivo
ANTONIO ROCA-D. Guardiola, 41
Bellas. Torralba N. Santos, 1

TECNIPAR
Antenas TV. valencianas - IBE
Partes de antenas
Servicio a obras y particulares
tels. 17 Telf. 23 70 08



Con los 42 grados a nuestra hermosa llegada a la canícula, que desde hoy impone una desbandada general en el tradicional agosto veraniego de autoridades y representaciones. Exodo masivo al campo y a las playas, donde, por cierto, este año se ha dado un paso importante en lo que muchos creen que radica buena parte de la democracia. Ya se ven señoras y señoritas en "top less", o como se llama al llevar los pechos al aire, y no sólo en los recintos nudiados, sino en cualquier lugar. Muchos albacetenses, que ya han disfrutado de sus vacaciones, pueden testificarlo. ¿Llevamos una marcha?...

El notición del mes de julio, y segundo en orden jerárquico del año —el primero fue el cambio de **Gobernador Civil**— ha sido la designación de **Ramón Bello Bello** como primera autoridad de la provincia de **Ciudad Real**. Nos hemos quedado sin alfiler, en el momento más oportuno para su carrera política —cuando los ceses por imperativos electorales están próximos—, y en una coyuntura de la que cabe esperar para **Ramón Bello** más altos vuelos en un futuro no muy lejano. Ya tenemos a otro albacetense en la órbita de las autoridades importantes, que posibilidades a no muy lejano plazo de promoción superior. Vamos, que el día menos pensado lo vemos de **Director General**, de **Subsecretario** o quien sabe si de **Ministro**.

¡Para los que recuerran nuestro anuncio, hace unos meses, cuando se daban por seguras las elecciones municipales para la primavera pasada, de que "**Ramón Bello y sus muchachos**" harían la **Feria**, con un peso de suerte, aunque la intención era apostar por su permanencia —lo que se ha cumplido— en la **Alcañal**, diremos que sí, que efectivamente han hecho la **Feria**, porque el programa ya está ultimado y a falta de muy pocos retoques.

Alejandro Sánchez va a ser el primer albacetense no periodista, después del viudo de los **Reyes**, que vaya a **China**. Antes estuvo **Damián Ferrándiz**, como en una

avanzadilla experimental. Nuestro último número "**Especial China**" y la decena de reportajes de **Ferrando** en "**La Verdad**" nos consta que han resultado utilísimos para **Alejandro**, que ya debe estar preparando el equipaje.

Pocas veces han producido tan buena impresión, al primer golpe de vista, los cartones de las **carillas de Ferra**. Todos los comentarios que hemos oído hasta ahora son favorables. La empresa, desligándose de prejuicios localistas —que la oprimían—, ha podido cuajar esas combinaciones de altura, superando actuaciones de las figuras. Así, además de estar bien en **Albacete**, habrán girado en toda **España**.

Manuel Bujilla Pérez, estudiante madrileño de periodismo en la Facultad de Ciencias de la Información está realizando un tesina sobre la estructura empresarial y las peculiaridades periodísticas de **CRONICA**. Nos satisface, naturalmente, y le deseamos éxito.

Y hablando de toros, en **Mont de Marsan** (Francia) existe gran afición a la fiesta torera. Y allí reside el albacetense **Angel Martínez**, en la **Rue Théodore Fauriel** número 5, notable aficionado, que nos ha pedido un ejemplar de "**La Figura**" el libro que, por cierto, tienen ya casi todos los Clubs y Peñas de España y que también nos ha sido solicitado por el **Círculo Taurino "Blanco y Negro"** de **Bogotá**.

La marcha que lleva la peseta ha justificado que salgan los billetes de cinco mil. La historia de que en otros países hay billetes de más valor no ha tendido más que a desorientar al pueblo llano, que entiende, con toda razón, que la verdad del cuento es que la peseta está devaluada, para nuestra desgracia. ¿Estamos de acuerdo?

Y ahora, a los que se van de vacaciones, el consejo de que reúnan varios de esos billetes —tantos como los que se llevaban de veinte duros, más o menos, hace diez años— si quieren pasarlo mejor en cualquier lugar veraniego. **Alegría, alegría...**

DEMETRIO

Pantista

SASTRERIA

Selección en el vestir de caballero

Martínez Villena, 8

Telf. 22-55-05

ALBACETE

AUTÉNTICAS NOTICIAS FALSAS

NUEVO GRUPO POLÍTICO



León Cuenca

Según numerosas noticias ha solicitado su legislación un nuevo grupo político llamado Cuachondos para el Progreso, C.A.P.R.O., sector renovado. Su ideario político puede resumirse en: humanismo completamente humano; economía de supermercado (con precios estables, naturalmente), abandono del marxismo, del leninismo, del liberalismo y del chaquetismo, y reforma fiscal, según la coyuntura.

NOTA DE SOCIEDAD

Esta semana no ha dado a luz ningún niño la virtuosa señora Duquesa de Alamo Gordo. El hecho está siendo muy comentado en las diversas revistas del corazón, que no tienen reportaje gráfico en color que llevarse a la rotativa.

MANIFESTACION "GAY"

Alrededor de unas cinco mil personas, según los organizadores, y de unas siete, según fuentes oficiales, se manifestaron ayer todas ellas pertenecientes al mundo "gay", en defensa de sus reivindicaciones.

Los manifestantes portaban pancartas en las que podía leerse: "No a Elke Sommer", "Si

a Jhon Travolta", "Mujer sueca, el marica está en la fiesta" y "¿No te digo lo que hay?, una oportunidad para el gay".

La manifestación transcurrió sin incidentes, pronunciándose gritos de "Mujeres, dimisión" y solicitando los manifestantes su inclusión en la Subsecretaría de la Condición Permenina.

EL PROGRAMA DE LA PRÓXIMA FERIA

Según nuestras noticias está muy adelantada la confección del programa de festejos a celebrarse con motivo de la próxima feria.

Entre los actos que pudieran programarse figuran una representación teatral poniéndose en escena la obra "Campeñinos de Minaya huyendo de la vacueta", la actuación del colectivo "Los Trovadores de Mindanado" y una serie de verbenas populares con elección de "Compañera de la fiesta" y su Comité de Honor, y concursos diversos.

CONCIERTO DEMOCRÁTICO

En la Casa de la Cultura se celebrará próximamente un concierto democrático, a cargo de la Orquesta Sinfónica Corcheas Antifascistas.

En el programa figurarán obras como "El Consenso", fango: "La manifestación", pasacalles; "Calle, pueblo, calle", rock and roll; la narvicha "Enanos y Tercos", y el pasodoble "Toma castañas".

León CUENCA

EL AYUNTAMIENTO CONSTRUYE

EL PATRONATO MUNICIPAL PROMUEVE LA CREACION DE NUEVOS HOGARES

El Ayuntamiento de Albacete cuenta con un patronato que tiene por exclusiva finalidad la creación de viviendas de tipo social, con destino a trabajadores de su plantilla y al público en general.

El Patronato Municipal para la Construcción de Viviendas Sociales cuenta ya en la ciudad con algunos bloques, que ahora van a ser incrementados con otros cinco, por un total de 136 viviendas y locales comerciales.

Las obras, especialmente destinadas a familias de economía débil, reunirán todos los servicios y dependencias que exigen unos

hogares modestos, pero dignos. El costo rebasará escasamente el millón de pesetas, y para acceder a las mismas se concederán notables facilidades de amortización, con el fin de que, efectivamente, sean ocupadas por familias de humilde condición.

Estos cinco bloques tienen un presupuesto de 150 millones de pesetas, y serán adjudicados muy en breve a una empresa constructora por el sistema de concursos. Deberán estar terminadas en el plazo máximo de veinticuatro meses.

¡ASI VA LA COSA!

La crisis económica prodiga reclamaciones judiciales, que se traducen en numerosos autos de juicios motivados por demandas ante el impago de deudas, generalmente de transacciones mercantiles.

En los últimos días se han expedido cédulas de notificación y dichos sobre las siguientes autos:

- Agro-España contra Bonifacio Martínez González y Juan Marcos Jiménez Fernández, J. de I. núm. 1.

- Angel Martínez Collado contra Aragonesa de Exportaciones Vinícolas, de Requena, reclamando 286.169'50 pesetas, J. de I. núm. 2.

- Caja de Ahorros Provincial contra Quintanilla y Picasso, S. L., subasta de bienes, J. de I. núm. 2.

- Ramón Gil Pueche "Pridul" contra Arturo Mira López, J. de I. Almansa.

- Lamberto Cuervo López contra José Luis García Gallego, de Puertollano, reclamando 15.558 pesetas, J. de I. Almansa.

- Cooperativa Industrial del Muelle, de La Roda, contra Fernando Martínez Navarro, de Valencia, J. de D. La Roda.

- José Martínez Ortiz contra Marcos Duque Fernández, de Puertollano, J. de D. núm. 2, Albacete.

- Banco Español de Crédito contra Diseño Hogar, reclamando 118.000 pesetas, J. de I. Hellín.

- Financiera Seat contra Horacio Córcoles Rodenas, embargo de bienes, J. de I. núm. 1.

- Manuel Bishnes Olivas contra Georgina Cambres Cueva, reclamando 571.188 pesetas, J. de I. núm. 1, Albacete.

- Martín Rojas Jara contra Supervent España, en rebeldía, J. de I. núm. 2.

- Magistratura de Trabajo contra Francisco Martínez Pi, subasta de bienes embargados.

- Autoseccións Albaceteñas contra Alonso Rosalón Alfaro, embargo de bienes y subasta, J. de I. núm. 1, Albacete.

- Pedro Escudero Escudero

en nombre de Cooperativa Industrial del Muelle "San José Artesano", de La Roda, contra Víctor García, de Valencia, reclamando 8.701 pesetas, J. de D. La Roda.

- Walter, S. A., contra Benito Martínez y Arturo Palacios, de Legana, reclamando 23.391 pesetas, J. de D. La Roda.

- Deuts, S. A., contra Evelio Romero Calbo, subasta de bienes, J. de I. núm. 1.

- Robot, S. L., contra Santiago Navarro Miralles, de Valencia, reclamando 60.000 pesetas, J. de I. núm. 2.

- Auto-Justas, S. A., contra Miguel Moya Herreros, de Torreperojil (Jaén), reclamando 475.268 pesetas, J. de I. núm. 1.

- Herederos de José Carbaljal, S. A., contra Víctor Barahona Rojo, de Jadraque (Guadalajara), reclamando 161.884 pesetas, J. de I. núm. 1.

- Pedro Mazono Berfán contra Adolfo Díaz Maza (Foto Alfredo), de Campo de Criptana, reclamando 16.417 pesetas, J. de D. Almansa.

- Iborrada contra Domingo Poves Rodríguez, de Badajoz, reclamando 23.902 pesetas, J. de I. Hellín.

- H. de Abelardo Romero contra Milagros Henares Cabello y Pedro Garajo Henares, de Madrid, reclamando 51.173 pesetas.

- José Martínez Novelda contra Jesús Palazon Echeve, de Alcaraz (Murcia), reclamando 18.292 pesetas, J. de I. núm. 1.

- Magistratura de Trabajo contra Andrés Martínez Sánchez, de Minaya, subasta de bienes.

- Francisco y José Teruel Tortosa contra Tulio Bellver, S. A., de Valencia, reclamando 124.000 pesetas, J. de I. Almansa.

- Electrodomésticos Fabelec contra Pedro Escudero Castillo, de Villarrobleto, reclamando 2.864.151'70 pesetas, subasta de fincas, J. de I. La Roda.

- Vigar, S. L., de Villarrobleto, contra Tomás Martínez Moreno, de Archena, en rebeldía, J. de I. La Roda.

ANUNCIOS POR PALABRAS

- **INTERCO** revaloriza su inversión inmobiliaria. Teléfono: 23-16-84
- **CONFIE a INTERCO** sus inversiones en inmuebles. Teléfono: 23-16-84.
- **INTERCO** tiene el piso que necesitas. Informes sin compromiso. Teléf. 23-16-84.
- **APARTAMENTOS** y estudios en playas próximas, chalets, parcelas, cercanas a su domicilio. INTERCO, Agencia

- Inmobiliaria. Agente: Pepe Soto, Avenida Isabel la Católica, 20. Teléfono: 23-16-84.
- **PISOS**, solares, fincas, locales comerciales... INTERCO, Agencia Inmobiliaria. Teléfono o no: 23-16-84.
- **INTERCO** será su Agencia Inmobiliaria. Agente: Pepe Soto.
- **INTERCO**, Avenida Isabel la Católica, 20. Agencia Inmobiliaria.

- Teléf. 23-16-84.
- **EL OESTE**, Tejidos, confeccionados, paquetería. Joaquín Quijada, 47.
- **TV-COLOR**. Hasta 24 meses de plazo. Electrodomésticos Cervantes. Cervantes, 12.
- **ALBAV 510 N.** electrodomésticos. Isabel la Católica, 38. Privilegiadas únicas. Los precios más baratos de Albacete.

Si desea recibir en su domicilio los libros

-- **LA VOLUNTAD DE UN PUEBLO** (400 Ptas.)

-- **LA FIGURA** (375 pts.)

Envíe por giro postal su importe a **EDICIONES CRÓNICA - Teodoro Comins, 2 - ALBACETE**

Cereales

cobre a través
de la Caja de Ahorros
Provincial de
Albacete





«EL REPORTERO», «UNA MUJER EN LA VENTANA» y «ECOS DE UN VERANO», los films más interesantes

Con pretensiones científicas una película pornográfica trucada, «Los secretos del erotismo en el mundo»

La falta de pudor profesional en los productores y realizadores, cuando se trata de hacer cine erótico-pornográfico, no tiene límites. Hay títulos con los que el espectador no se puede llamar a engaño, porque sabe lo que va a ver; pero se le estafa descaradamente cuando, como en **LOS SECRETOS DEL EROTISMO EN EL MUNDO**, se le ofrece un documental con pretensiones científicas y resulta que está totalmente falseado. Esta película alemana, es una tomadura de pelo increíble, pues se basa en el montaje de planos exteriores auténticos, de lugares exóticos, a los que se añaden filmaciones de estudio dando a entender que son también documentales. Richard H. Rimmel es un director deshonesto que engaña al público, y de tan mala manera, que escenas interiores o exteriores de estudio son de pega; el templo asálico es de cartón-piedra; los danzantes del rito africano, extras mal ataviados; la danzarina negra es una mujer blanca pintada, con rasgos inconfundibles, que incluso hace más de un papel. Y así toda. Una vergüenza a la que se tiene la osadía de subtítular "El auténtico y único Kamasutra".

Pier Paolo Pasolini firma **EL DECAMERON**, lo más notable artísticamente, con Franco Citti, Ninetto Davoli, Angela Luce, Patrizia Capparello y el propio Pasolini en el reparto. La calidad del film es innegable, y con evidentes perfecciones ambientales. Recrea un clima renacentista italiano, con episodios del "Decamerón" seleccionados entre los más atrevidos, de seguro efecto emocional por el contraste. La picaresca, risueña unas veces, amarga otras, la muestra Pasolini con inaudita irreverencia en la historia de las monjas, de una precocidad sin precedentes.

LA BESTIA (La bête), de Walerian Borowczyk, es una historia de bestialismo, que difícilmente puede entroncarse con "La bella y la bestia". Pseudo-leyendas inauditas al servicio

de un cine de baja estofa y pésima calidad.

Con guión de Jorge Semprún —nuestro último Premio Pléiade— y Pierre Granier-Deferre, que la dirige, **UNA MUJER EN LA VENTANA** es un film de indiscutibles calidades y clara intencionalidad política. La aristocracia griega sirve de fondo a un asunto sentimental que Romy Schneider interpreta admirablemente. Parlamentos con empachosa carga literaria lastran no poco la acción, que está subrayada por un sostenido dramatismo. En el reparto figuran también Philippe Noiret y Victor Lanoux.

ECOS DE UN VERANO es un zorro de aire limpio en la atmósfera nauseabunda que se viene reflejando en las pantallas. Falsa y muy convencional en algunas situaciones, y sobre todo en los personajes infantiles, Don Taylor ha sabido llevar con buen pulso. El clima dramático que envuelve al hogar donde la única hija está condenada a muerte por una progresiva dolencia cardíaca, la ternura, las crisis emocionales, dejan huella en la sensibilidad del espectador, que asiste, en todo caso, a un film clásico de excelente factura y bien interpretado por Richard Harris y Louis Nettleton.

EL MEJOR AMANTE DEL MUNDO es una obra completa de Gene Wilder, director e intérprete, en la que su vis cómica es la base fundamental, sin atender otros factores. La película es inferior a otras del mismo autor, y en algunas secuencias, en la parodia de Rodolfo Valentino, se hace muy pesada.

SOLOS EN LA MADRUGADA, de José Luis García, pretende ser en los diálogos una segunda parte de "Asignatura pendiente". Si ésta se salió bien, la que ahora se ha estrenado está muy por debajo. Un extraño mundo de la radio, falso completamente, servido por José Sacristán —un tanto estereotipado en su personaje— y Fiorella Faltoyano.

Carece de espontaneidad y está cargada de ridículas alusiones políticas.

EL REPORTERO, de Michelangelo Antonioni, es un ensayo cinematográfico de calidad —con toda la calidad que puede prestarle su prestigioso realizador— y, por tanto, muy interesante para el aficionado. La acción está

conducida con innegable maestría, con la recreación y el realismo de sus planos-secuencias profundísimos, peculiares en Antonioni. Un buen film que interpretan Jack Nicholson y María Schneider, en el que se combinan las personalidades de un periodista y de un traficante de armas en el África negra.—Gutiérrez Alarcón (C.E.C.).

PROMESAS DEL ARTE

LOS TRIUNFADORES DEL XI CERTAMEN DE PINTURA DE LA CAJA DE AHORROS PROVINCIAL

Categoría B

PRIMER PREMIO

María del Prado Sánchez García, 14 años, Albacete.

SEGUNDO PREMIO

Mercedes Espurta Pérez, 13 años, Albacete.

TERCER PREMIO

Marisol González Salvador, 13 años, Albacete.

Accésita CAPITAL Categoría B

Immaculada Pertusa Seva, 14 años.

Susana Martín Martínez, 12 años.

Miguel A. Hoyos Alarcón, 13 años.

José J. Oliva Valcárcel, 15 años.

Antonia Sánchez Martínez, 13 años.

Nieves Navalón Palacios, 13 años.

Ramón Sanz Redondo, 12 años.

Alejandro Martínez Bargues, 13 años.

Juan A. Martínez Tintero, 13 años.

Ana C. Navarro García-Andújar, 14 años.

Accésita de la PROVINCIA

Avelino Ruiz Navarro, 14 años, Llíser.

Jesús González Rodríguez, 12 años, Melinicos.

José Ramón Martínez Ros, 12 años, Mahora.

Higinio Joaquín Martínez Lozano, 14 años, Villiarrobledo.

Ana María López Villena, 19 años, Higuera.

Premios ASFONA

Eduvigis Piñero Picazo, Domingo Sánchez Marín

José María Aguilar Sabuquillo.

Categoría A

PRIMER PREMIO

Reyes Cano Ibáñez, 11 años, Albacete.

SEGUNDO PREMIO

Llanos Reales Cañadas, 11 años, Albacete.

TERCER PREMIO

Consuelo Sánchez García, 11 años, Albacete.

Accésita CAPITAL Categoría A

Lourdes Jiménez Bachs, 11 años.

Benita Jiménez Alcaraz, 11 años.

Pablo Tomás Villarias, 11 años.

Joaquín Quiles López, 9 años.

Ana María Navarro Ramírez, 11 años.

Asunción Alfaro López, 11 años.

Cristina Navarro Ramírez, 10 años.

Luisa Gaspar Castillo, 9 años.

Rosa María Jiménez Parra, 8 años.

Ana María Soriano Hurtado, 11 años.

TEATRO CIRCO Empresa: J. OLIVAS

PROXIMOS ESTRENOS:

«LOS PLACERES DE LA NOCHE»

Victoria Gassman - Gina Lullabrigida - Ugo Tognazzi

«AFRICA EXPRES»

Giuliano Gemma - Ursula Andress

Extraordinario estreno en España.

«ALERTA ROJA - NEPTUNO HUNDIDO»

(La operación de rescate jamás filmada)

CHARLTON HESTON - DAVID CARRADINE - Director: David Greene

Una repatriación inolvidable.

«OLIVER»

MARK LESTRE - DON MOODY

Farmacia César Cabeza

Ortopedia
Droguería
Perfumería

GABINETE ORTOPEDICO - TOGA CLASE DE FAJAS
ARTICULOS PARA PELUQUEROS - APARATOS PARA SORDOS

Concesionario exclusivo de los
productos HENRY COLOMER, S. A.

Marqués de Molins, 9

Teléfono 21.14.99

ALBACETE

PUBLICACIONES

“AMIGOS DE DIOS”

UN NUEVO LIBRO DE MONSEÑOR ESCRIVA DE BALAGUER

La Editorial Rialp acaba de publicar un segundo volumen de homilías de Monseñor Escrivá de Balaguer. El primer volumen apareció, bajo el título *Es Cristo que pasa*, en vida de su autor. Este, con el sugerente título *Amigos de Dios*, dos años después de su muerte. Agrupa, como aquél, junto a textos ya aparecidos en diversas publicaciones, otros inéditos. Todos ellos con una fuente común: la ingente predicación del Fundador del Opus Dei, que nos deparará, sin duda, otros volúmenes semejantes en el futuro.

Quien a través de *Amigos de Dios* se acerque por primera vez al mundo de su autor, recibirá indudablemente varias sorpresas. La primera es que se lee con gusto, con delectación: su estilo fluido, sencillo, apasionado, conjuga el rigor del teólogo con la amabilidad del maestro en el decir. Cuando con toda justicia se afirma de Mons. Escrivá de Balaguer que es un clásico de la espiritualidad, *clásico* se dice también en el más estricto y literario sentido del término. Y esta puede ser una primera clave —bien que no la definitiva— que explique la extraordinaria difusión de sus libros, *Camino*, *Santo Rosario*, y estos volúmenes de *Homilías*, traducidos a treinta idiomas, con más de cinco millones de ejemplares.

La segunda sorpresa —la más grata tal vez— es la connaturalidad del autor con los temas que aborda, con una coherencia interna que nos pone en contacto con una experiencia personal vívida durante años. De la mano de su íntima seguridad, el lector encuentra fácil entender las cosas de Dios; y las encuentra apetecibles: tal es la comunicación gozosa que irradia el texto.

Y así, la tercera sorpresa es el propio contenido del libro, que se constituye en una invitación a la esperanza y al optimismo: el hombre, lejos de estar abocado a grises y cortos horizontes, es, vocacionalmente, hijo de Dios. “Querría, en confianza de amigo, de sacerdote, de padre, traeros a la memoria en cada circunstancia que nosotros, por la misericordia de Dios, somos hijos de ese Padre Nuestro, todo-

poderoso, que está en los Cielos y a la vez en la intimidad del corazón” (n. 116). Esta filiación divina, asumida, le hace partícipe de un nuevo modo, infinitamente más pleno, de ver las cosas: “Nos conduciremos como señores de la Creación, y evitaremos la triste esclavitud en la que caen tantos, porque olvidan su condición de hijos de Dios, afanados por un mañana o un después que quizá ni siquiera verán” (n. 116). El mismo Dios es así, compañero de viaje, amigo, con quien todo comparte y con quien se habla en confianza: “Dios, que es amoroso espectador de nuestro día entero, preside nuestra íntima plegaria: y tú y yo —vuelvo a ase-

UN INTERESANTE LIBRO SOBRE LA GUERRA CIVIL ESPAÑOLA

Ediciones Grijalbo acaba de publicar los dos primeros volúmenes de la obra de Georges Soria “Guerra y Revolución en España 1936-1939”.

La obra puede considerarse a un tiempo una profunda síntesis y un verdadero reportaje histórico que lejos de reducirse al aspecto militar de la contienda, trata con atención la problemática civil de la guerra y las transformaciones económico-sociales a que ésta dio lugar.

La obra tendrá un total de 5 volúmenes, donde se insertan más de 2.500 fotografías, la mayoría inéditas, que harán de esta obra un texto de lectura obligada para los interesados en el tema de nuestra guerra civil.

NUEVA COLECCION DE SEXOLOGIA

La colección “Relaciones Humanas y Sexología” se propone brindar a un público mayoritario una serie de títulos de interés específico, en una colección coherente y sólida que garantizará una continuidad.

Si bien la sexología pura ocupa un lugar de importancia en la colección, hay otros temas como ginecología y sociología que también están presentes. La impresión general de cualquier observador cualificado es de seriedad, variedad y riqueza.

gurar— hemos de confiarnos con El como se confía en un hermano, en un amigo, en un padre” (n. 246).

La condición de esa amistad es, sencillamente, tomarse en serio lo que tiene entre manos en este mundo: “has de poner un cuidado extremo en los detalles más nimios, porque la santidad que Nuestro Señor te exige se alcanza cumpliendo con amor de Dios el trabajo, las obligaciones de cada día, que casi siempre se componen de realidades menudas” (n. 7). Y es el propio Dios quien ayuda a mantener el nivel que tamaña amistad exige: “Os aseguro —lo he tocado con mis manos, lo he contemplado con mis ojos— que si confiáis en la divina Providencia, nunca os faltarán los medios para servir a Dios, a la Iglesia Santa, a las almas, sin descuidar ninguno de vuestros deberes” (n. 117). Finalmente surge, espontánea, la necesidad de buscarle nuevos amigos a Dios: “Dios espera ardentemente que se llene su casa; es Padre, y le gusta vivir con todos sus hijos alrededor” (n. 263).

El libro resulta ser, además de una invitación, una especie de reto: el de la libre elección de la compañía de Dios para recorrer el camino de la vida: “Esclavitud o filiación divina: he aquí el dilema de nuestra vida” (n. 38). Elección que, para quien se atreve, se convierte en fuente permanente de alegría.

PEDRO ROMERO OREA

REUNION LITERARIA, TIPICAMENTE MANCHEGA, EN EL MOLINO “LA BELLA QUITERIA”

Un año más, el Molino “La Bella Quiteria” de Munera sirvió de escenario al acto literario-mancheño que ofrecen generosamente nuestro colaborador Enrique García Solana, su esposa Amparo Gavidía, y sus hijos Enrique y María Dolores. La fiesta tuvo todo el sabor del más puro mancheguismo, haciéndose entrega de los premios —obras del ceramista Adrián Navarro, a quien se ofreció un homenaje por su co-

“LOS TOROS DE LA GUERRA Y DEL FRANQUISMO”, FIGURA ENTRE LOS “BEST-SELLERS”

Es el séptimo libro más vendido entre los treinta primeros

El libro “Los toros de la guerra y del franquismo”, del que han venido ocupándose ampliamente los diarios “La Verdad” y “La Voz de Albacete” —atención que agradecemos especialmente— y con numerosas referencias, reportajes y críticas los diarios “Hoy”, de Badajoz; “Ideal”, de Granada; “Lanza”, de Ciudad Real; “Hoja del lunes”, y “Ya”, de Madrid, “Diario de Burgos” y otros importantes medios nacionales, ha pasado en Albacete a las listas de “best-sellers” confeccionadas por el Fondo Cultural Literario que patrocina la Librería del Maestro, ocupando el séptimo lugar entre los más vendidos.

Tras las obras de Vizcaíno Casas “La boda del señor cura”, “...Y al tercer año resucitó”; “Trópico de Cáncer” y “Trópico de Capricornio”, de Henry Miller; “Testimonios y recuerdos”, de Pedro Saiz Rodríguez, y “Pentimento” (Julia) de Lilian Hellman, figura “Los toros de la guerra y del franquismo”, de Gutiérrez Alarcón, por encima de importantes libros de Vallejo Nágera, Gironella, Luca de Tena, Semprún, Torbado, Lera, Palomino, Tamames y Vargas Llosa.

LOS TOROS DE LA GUERRA Y DEL FRANQUISMO

DE GUTIERREZ ALARCON

Un libro “best-sellers” (7.º lugar entre los treinta más vendidos)

Un libro audaz y revelador del entorno político y sociológico de la fiesta brava, desde Julio de 1936 hasta la muerte de Franco

240 páginas - 275 pts.

Editado por Luis de Caralt, S. A.-Barcelona

De venta en librerías

OVACION UNANIME PARA LA EMPRESA

CON 9 CORRIDAS DE TOROS, EL ABONO DE FERIA SE SITUA ENTRE LOS PRIMEROS DE ESPAÑA



Las máximas figuras del toreo actuarán dos tardes cada una



La empresa de Albacete ha dado el de pecho. Las corrientes de este año han gustado a todos. En la foto, los orificios del abono, "Camarero", "Pedrés" y "El Gallo", con nuestro director.

A veces huelgan las palabras, porque basta echar una mirada al corral —que publicamos en última página—, y el balance se confirma por sí solo. La feria de este año superó a las precedentes, como puede comprobarse, en número de corridas, en actuaciones de las primeras figuras y en ganaderías de prestigio.

La empresa Camarero-Pedrés ha encontrado en la afición la acogida más fervorosa de cuantas se recuerdan. Progresivamente, desde que hace cinco años empezó el tímido de la fiesta en la capital, ha ido elevando el rango y categoría de los carteles, hasta culminar con los de la Feria 78 que han producido magnífica impresión en toda España. Ojalá y podamos seguir contando en el futuro con los mismos empresarios. Porque no se trata solamente de brindar a la afición unos espectáculos dignos, con categoría e interés nacional, es muy de valorar el entusiasmo con que se confiere una feria considerada como algo propio. Si la antigua vinculación de Camarero y Albacete —como apoderado de nuestros más sobresalientes toreros— ha quedado referenciada con sus sentimientos, el patrocinio de Pedro Martínez "Pedrés" y del gerente Vicente Blasquez "El Gallo" obligan a mucho. No son empresarios que atraigan al oír y al mirar, con diáfonas gestualidad y, sobre todo con el ejemplo propio de un negociante que recoge la cosecha y desaparece hasta el año siguiente. Son hombres que comparten la vida diaria con nosotros, que aquí tienen sus familias y su oficio profesional, y que, lógicamente, se sienten vinculados sentimentalmente a ofrecer lo mejor. Esta circunstancia singular que los ha entrelazado con Albacete es la que cuenta. Los resultados, ahí están.

Una feria con nueve corridas de toros —ocho días novillados y las demás actuaciones tradicionales, hasta sumar trece festejos en el corral— a la que concurrirán las máximas figuras del toreo y las primeras ganaderías. Una feria que ha pasado a ser una de las primeras de España y, proporcionalmente al caso, la primavera indiscutible.

La triple actuación de Domingo González no solo está justificada, sino que responde a una demanda plena de la afición, también en otras ferias —la memorable Valencia por ejemplo— le reservan más actuaciones que a cualquier otro español.

A dos corridas por soleta los ilustres más sobresalientes del panorama taurino actual: Niño de la Capa, Roberto Domínguez, El Viti, Paquirri, Ángel Teruel y José Martí Manzanares, con el albacetense Antonio Rojas, siempre bien visto por sus paisanos.

Reaparecerá Manuel Amador en Albacete, con una actuación, al igual que Palomo Linares, Paño Alcalde, Raúl Aranda, Julio Robles, Manillá, Cali y los albacetenses Juan Martínez y Ángel Rafael. Éstos en corrida mixta con Maribel Atiénza, cuya fin-

EL MINISTRO DE TRABAJO ESTUVO EN LA RODA

U.C.D. celebró en La Roda su primera asamblea provincial para la elección de 21 compromisarios que representarán a Albacete en el Congreso Nacional del partido. Presidió los actos el Ministro de Trabajo don Rafael Calvo, junto con el Gobernador Civil don Juan José Barco, el secretario nacional del Congreso de UCD don Enrique Galavís y parlamentarios de la provincia.

za cartelera está reconocida en todos los plazas importantes.

De los toros, con decir que vuelven las ganaderías que fueron patrocinadas en ferias precedentes —Milans, Tuerastrella, Diego Fuertes y Matías Bernardos— junto a otras hijerías del máximo prestigio, está dicho todo.

Feria grande, de campanillas, de las que envuelven los aficionados de toda España, que llegará precedida de una expectación enorme. Este año, la opinión ha sido unánime.

FESTIVAL EN VILLANUEVA DE LA FUENTE

A beneficio de las obras de la ermita de Nuestra Señora de los Desamparados, se celebró en Villanueva de la Fuente un festival en el que triunfaron Julio Aparicio, Ángel Rafael y Samuel Romero López Flores, ganadero propietario de la divisa "Samuel Flores", que hizo un importante donativo, además, para la final del beneficio.

EL DIA 26 SE ABRIRA LA VENTA DE ABONOS PARA LAS CORRIDAS DE FERIA

SE ESPERA QUE LA DEMANDA SEA MUY SUPERIOR A LA DEL AÑO PASADO

La buena acogida que tuvieron los carteles de las corridas de la próxima feria de septiembre, hace suponer en medios empresariales que este año la demanda de abonos será muy superior a la del pasado.

El próximo día 26 serán abiertas las taquillas de la empresa, sitas en la Plaza de Calvo Sotelo, para la venta de abonos a los que deseen renovar sus tarjetas. Estas operaciones se llevarán a cabo hasta el día 3 de septiembre, entendiéndose que renuncian a sus derechos quienes no lo hagan.

EL DIA 5, CORRIDA DE FERIA EN LA RODA
El próximo sábado día 5 se celebrará en La Roda su corrida de feria. Lidiarán seis de Samuel Flores, Manuel Amador —que reaparece tras varios años de alejamiento de los ruedos—, Domingo González y Niño de la Capa.

en el citado plaza. Simultáneamente podrán hacerse nuevos abonos.

LA CORRIDA TELEVISADA

Se celebró el día 3 la tradicional corrida a beneficio de "Asproma", que fue televisada a toda España. Muy buena entrada —lleno en suarbra y media en sol—, lidiándose seis de Samuel Flores, bien presentados, irragulares de bravura y muy auténticos.

Domingo González, una oreja y dos y rabo; Antonio Rojas, una oreja de cada toro, y Roberto Domínguez, ovación y oreja. Al ser retirado el primero de la tarde saltó Manuel Pastor "El Turca", que, como espontáneo, toró y mató admirablemente al animal. Fue detenido y, hasta ahora, no se ha hecho pública la decisión gubernativa por tan inóculia violación del reglamento.

Los cangrejos, a 800 pts. docena (El gran negocio del verano)

tauber. Claro que no es artículo de primera necesidad, pero tampoco es razonable que coagula e incluso supera a los mariscos que siempre sustentaron la península. A 600 pesetas la docena los de proporciones mínimas —salvando obviamente las dimensiones calidés— y a 800 los normales se cobran en algunos bazos de Albacete. Quizás porque se envían a mercados foráneos donde se pagan muy bien, aquí —como ocu-

rra con las perdices— los precios se suben a las nubes. Y, mientras, "leona" gustando clemente de los contribuyentes, no solo para favorecer una práctica deportiva, sino también un negocio especulativo que beneficia a unos cuantos viciales. Y eso que morchabana por lo repudia los cangrejos por lo repugnante del cazo que se emplea, siempre carnada, vísceras entrompifias. Las cosas de la vida.

Suscríbese a **crónica**
300.— Pts. al año

EL PROBLEMA DEL HOSPITAL VA PARA LARGO

Entre otras cosas hacen falta 500 millones para equipo quirúrgico

(Viene de la pág. 1)

PRIMER PROBLEMA: EL PERSONAL

El problema más importante radica en la plantilla de personal médico —más de 50 doctores— de los que la Seguridad Social no se haría cargo inmediatamente, sino que trataría de integrarlos a plazo más o menos largo. Los derechos contraindica por algunos, que obtuvieron un plaza por oposición, no facilitó, por otra parte, rescisiones contractuales o salidas acomodadas. Y lo mismo puede decirse del personal no médico que presta servicios en las antiguas instalaciones.

SEGUNDO PROBLEMA: LA BENEFICENCIA

Otros aspectos del problema giran en torno a la beneficencia provincial, que la S.S. no desea asumir de entrada, sino mediante un contrato paralelo que, "a priori", no convence a los interesados por las posibilidades de rescisión que ofrecería en el futuro.

TERCER PROBLEMA: FALTAN 500 MILLONES

El Hospital, además, parece que se proyecta destinarse a Maternología exclusivamente, para que la Residencia de la Seguridad Social se desahogue de estos servicios, lo que tampoco entra en los cálculos de los cedentes. Y, además, el equipo quirúrgico necesario para que pueda funcionar se calcula que podrá costar unos 500 millones de pesetas.

LA SOLUCION NO ESTA PROXIMA

Ramadas todas estas circunstancias, difícil es deducir que no se ve nada claro un caso inmediato, independientemente de que el Hospital, como la Diputación que lo ha construido, dependen del Ministerio del Interior, en tanto que la Seguridad Social tiene por encima el Ministerio de Sanidad, y ambos departamentos han de llegar a una armonía de tantos, tan variados y distintos intereses.

Mientras, Albacete cuenta con uno de los mejores Hospitales de España, que necesita con urgencia, pero sin perspectivas de que pueda empezar a recibir servicios inmediatamente.

EL DR. BELMONTE GONZALEZ, NUEVO DIRECTOR

Como complemento a esta ef-

fusión, reunidos los doctores y personal del centro para elegir nuevo Director, ante la dimisión de don José María Sánchez Ibáñez, y con asistencia de representantes sindicales, recayó el nombramiento en el doctor Manuel Belmonte González, a quien siguió en número de votos la doctora Gutiérrez Galiano.

Del prestigio del doctor Belmonte González —a quien felicitamos por su elección, posteriormente confirmada por la Diputación—, cabe esperar una labor fecunda, y toda la confianza en que su capacidad de gestión pueda afrontar con eficacia el problema del Hospital.

CINCO MUERTOS EN ALMANSA

El turismo francés Renault 7, conducido por Marie Claude Juliette Suroel, 26 años, pasó lateralmente el Renault 12 conducido por Pablo de Andrés Castellano, 49 años, de Madrid, volviendo aquí desviado hacia la izquierda para chocar frontalmente con el coche que conducía María del Pilar Fernández Azusa, 41 años, de Madrid. Ambas conductoras fallecieron en el acto, así como las ocupantes del primer vehículo —Denis y Marie Elisabeth Guillot, de 27 y 30 años—, y la hija de la conductora española, Silvia de Andrés Fernández, de dos años, sufriendo heridas graves sus hermanos Pilar y Marta, de 7 y 3 años. El desagradable accidente ocurrió en la carretera nacional Córdoba-Valencia, km. 308'950, término de Almansa. Las víctimas francesas se encontraban de vacaciones.

UN OBRERO, ELECTROCUTADO

Cuando realizaba unos trabajos de instalación en el tejado de la casa núm. 50 de la calle Francisco Pizarro, el obrero de la construcción Zailo Moreno Moreno, de 36 años, murió en el acto, electrocutado al agarrarse a los cables de conducción de energía eléctrica.

Inminente iniciación de las obras del Museo de Cerámica

El Museo Nacional de Cerámica, a construir en la histórica ciudad de Chinchilla —enclave donde se mantiene la tradición artesana que tiende a extinguirse, herencia de los árabes— será pronto una realidad, gracias al entusiasmo y desinterés de don Manuel Belmonte González y doña Cristina Utrera Cortés, que espigaron la idea y la rigen promoviendo a nivel nacional, como saben nuestros lectores.

En todas partes de España se reciben ofrecimientos de piezas artesanas —descartadas las de fabricación industrial, industrializada, pues sólo se refiere a la artesanía de torno—, que pasarán a ser exhibidas en lejas y vitrinas, a fin de que avantes lo deseen puedan admirar la evolución y belleza de una práctica antiquísima y digna, verdaderamente, de un museo.

Por ofrecimientos particulares se ha reunido ya casi un millón que hace falta —de los tres a que asciende el presupuesto— para iniciar las obras, lo que tendrá lugar muy en breve.

Sin embargo, es preciso que los

albacetenses se decidan inmediatamente a hacer sus aportaciones —ingresando los donativos en la cuenta abierta en la Caja de Ahorros Provincial titulada "Museo de Cerámica"— para que el proyecto no sufra dilaciones. El albacetismo, de que tanto solemos hablar, hoy que demostremos con algo más que palabras. Aprovechamos esta oportunidad para hacer un nuevo llamamiento a cooperar con una hermosa obra.

NUEVO DIRECTOR DEL I. N. P.

En auto presidiado por el Gobernador Civil, don Juan José Burco Jiménez, con asistencia del delegado provincial de Sanidad y Seguridad Social, tomó posesión de su cargo el nuevo director provincial del Instituto Nacional de Previsión, don Constantino Rodríguez García, que sustituye a don Hermisio Picozo Bermejo, cunante por jubilación.

Desearnos al señor Rodríguez García muchos éxitos en la dirección del importante organismo provincial.

EL PREGON DE FIESTAS DE BARRAX, SERA PRONUNCIADO POR LA ESCRITORA ALBACETENSE, ISABEL MONTEJANO

JUANI MARTINEZ GARRIDO, REINA DE LOS FESTEJOS BARRAJENSES

Barrax está entregado estos días a la preparación de sus fiestas patronales, en honor de San Roque, que tendrán lugar del 13 al 17 de agosto.

El primer calabón de esta brillante cadena festiva lo constituirá su ya tradicional "Cuerva Literaria", en su XI edición, que será iniciada con el pregon de fiestas, a cargo de la escritora Isabel Montejano Montero, de ascendencia barrajense, colaboradora de "Abc" y otras publicaciones. Seguidamente será proclamada Reina de las Fiestas 1978 la en-

cantadora señorita Juani Martínez Garrido, rodeada de su Corte de Honor, integrada por las también bellísimas señoritas, María del Carmen García Garrido, Julia García Sevilla, Isabel González Carretero, Mari-Juana Hernández Alfaro, Anselita Infesta Infesta, Luján Moya Pérez y Piedad Sitarro Martínez. La primera velada festiva será completada con una verbena en honor de la Reina y Corte. También se correrá uno de sus típicos "toros" de pábano.—F. G. B.



INFORMACION
DE LA
LONJA AGROPECUARIA
DE LA MANCHA

Patrocinado por la
Caja Rural Provincial

CEREALES

Cebada de 6 carreras: 1000-1010 gran. libo.	Tijificación: cosecha nueva tipo normal SENPA.
Cebada de 7 carreras: Sin cotización.	En cebada de seis carreras se mantiene la tónica anterior.
Avena: Sin cotización.	Se encuentran abiertos todos los almacenes colaboradores del SENPA
Centeno: Sin cotización.	
Precio sobre almacén: prodon-	

LA VOLUNTAD DE UN PUEBLO
Un libro que todo albacetense debe leer

¡ATENCIÓN!
COMPRAMOS SOLARES Y CASAS VIEJAS URBANIZABLES EN ALBACETE
PAGAMOS PRECIOS ALTOS



INTERCO

AGENCIA INMOBILIARIA
Agente: PEPE SOTO

Isabel la Católica, 20 ALBACETE Teléfono 23 16 84

PAGAMOS LOS NEGOCIABLES

DEL SERVICIO NACIONAL DE PRODUCTOS AGRARIOS

Caja de Ahorros Provincial
Albacete



LOS TEMPLOS DE ALBACETE

LA PARROQUIA DEL ESPIRITU SANTO



Narciso Rivera

Al mismo tiempo que la parroquia de S. Pablo en Albacete y la del Sr. Cristo en La Roda es creada en la ciudad la parroquia del Espíritu Santo.

El decreto de erección de las nuevas parroquias lleva fecha de 4 de septiembre de 1964.

El Obispo de la diócesis don Arturo Tabera y Arzoz.

El decreto tiene una nota original. Señala distintas fechas a cada una de las parroquias, para que estén en funcionamiento.

La parroquia del Espíritu Santo empezará a funcionar el día 15 de octubre de 1964; la parroquia del Sr. Cristo de La Roda, el día 1 de enero de 1963; la parroquia de S. Pablo en la capital «cuando determinemos».

A la nueva parroquia del Espíritu Santo se le asignan dos coadjutores: uno procedente de la parroquia de Fátima; otro, de la de San Francisco.

Original la nota también, porque quedó solamente en el papel, sobre todo en lo referente al coadjutor de San Francisco, parroquia regida, como sabemos, por frailes franciscanos.

La nueva parroquia queda integrada por territorios desmembrados de las parroquias de San Francisco, Fátima y la Asunción.

A su vez la parroquia del Espíritu Santo perderá después una parte de su territorio en el año 1972 al ser creada la parroquia del Sagrado Corazón.

Hasta que se construya el templo, de una forma provisional, empiezan a celebrarse los cultos en unos locales comerciales de la calle Virgen de los Desamparados.

Este local provisional es inaugurado por el eminente Vicario General de la diócesis, don Crisóbal Gómez, ya que el Prelado se encuentra en Roma asistiendo a las sesiones del Concilio Vaticano II. Desde Roma el Obispo de la diócesis envía un expresivo telegrama de felicitación.

Es nombrado Cura Económico de la parroquia don Angel Carmelo Rodríguez y Rodríguez de Lama, que, aparte de atender a las necesidades de la feligresía, empieza la ardua tarea de la construcción del templo definitiva.

La construcción del nuevo templo empieza en marzo de 1969. En marzo de 1970, aún no terminado totalmente el edificio, se inaugura el nuevo templo con el ceremonial acostumbrado y la consiguiente asistencia de las autoridades, utilizándose desde entonces para el culto la parte ya terminada.

El domingo de Ramos, se celebra la bendición de olivos en el

templo provisional, en el que hasta ahora venía funcionando la parroquia. A continuación se organizó la procesión hasta la nueva sede, donde se celebra solemnemente la Eucaristía.

Hasta mayo de 1971 no se termina totalmente el templo.

El arquitecto que dirige la construcción del nuevo templo parroquial es don Carlos Belmonte González, que sigue con cuidado exquisito la construcción y detalles de la obra.

El coste total de la edificación y del equipamiento del edificio sagrado fue de unos siete millones de pesetas, que se consigieron, previa una buena campaña y organización solamente con la contribución económica de

las feligreses y de algunas familias de la ciudad.

El nuevo cura se preocupa no solamente de la construcción material del templo, sino también de la edificación espiritual de la feligresía.

Así surgen las diversas organizaciones apostólicas: Mujeres de Acción Católica, Cursillos de Cristiandad, Semanistas, Apostolado de la Oración, Hijas de María, Cáritas y S. Vicente Paul, Catequesis infantil.

Colaboran con él en los primeros tiempos los sacerdotes don José Antonio Celado y don Ignacio Parrá.

En octubre de 1971 al estar como párroco, le sustituye don Guillermo García, que está solá-

mente un año, durante el cual termina algunos detalles materiales del templo, decorando naves y dependencias y continuando la obra de su predecesor.

En octubre de 1972 pasa a ser cura de la parroquia desde Fátima donde estaba desempeñando su magisterio parroquial don Narciso Bepuñá Golobart, que forma desde los primeros momentos equipo sacerdotal con don Angel de Andrés y don José Díaz Bañón. A este último le sustituye más tarde don José Luis Miranda. Hoy colaboran en equipo junto a don Narciso, don Ramón Rojón, don Angel de Andrés y don Ramón Carrero.

Durante estos últimos seis años

(Continúa)

¡Espectaculares rebajas!

PANTALON 2000

A partir del martes día 1.º de Agosto

Pantalón caballero, corto, desde	395 Ptas.	Pantalón niño, corto, desde	125 Ptas.
Camisetas caballero, desde	175 *	Camisa niño, desde	295 *
Pantalón señora, desde	395 *	Sueter señora, desde	195 *
Pantalón caballero, desde	495 *	Camisa señora, desde	195 *
Camisa caballero, desde	395 *	Vestidos señora, desde	795 *
Pantalón vaquero, UNO	695 *	Sueter niño, desde	125 *
Pantalón vaquero, DOS	1.200 *	Camisetas niño, desde	95 *

PANTALON 2000

¡Una rebaja sin precedentes!

Calle Isaac Peral
ALBACETE

IMPORTANTES DONATIVOS PARA LAS CLARISAS DE HELLIN

Desde que en nuestro pasado número publicamos la información sobre la angustiosa llamada de las Clarisas Franciscanas de Hellín, cuyo monasterio, que data de principios del siglo XVII está hundiéndose, tema del que tam-

bién se han ocupado los diarios nacionales "Ya" y "Abc", la comunidad está recibiendo importantes ayudas económicas de diversos puntos de España.

Pasan así centenas los envíos en metálico que han llegado al Monasterio de las Clarisas de Hellín, por un total de unas 300.000 pesetas. Cabe destacar la generosa donación del Conde de Torrejuna, de Madrid, de 100.000 pesetas.

LA PARROQUIA DEL ESPIRITU SANTO

(Viene de la pag anterior)

se han ido consolidando las acciones pastorales realizadas por sacerdotes y laicos.

Se ha logrado una mayor participación de los fieles en la liturgia, se han organizado algunos grupos parroquiales de matrimonios, se está organizando el trabajo pastoral por sectores de la feligresía, se ha iniciado una escuela de catequistas y los señores participan cada vez más activamente en el quehacer pastoral.

Al tiempo que se van acondicionando los nuevos locales parroquiales, se van acondicionando las dos viviendas para sacerdotes, que adquirió el nuevo templo.

ERISIO GONZALEZ
ALVAREZ

CONCIERTO DEL ORFEON DE LA MANCHA EN CHINCHILLA

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Salvador, de Chinchilla, el pasado día 29 ofreció un concierto el Orfeón de la Mancha dirigido por el maestro José Ramón Matena. Entre los temas interpretados, que fueron acogidos con entusiasmo, figuraron "Seguidillas Morenegas", de Benedito "El Rubio", de Lluís Villar y Julio Sarríes; Habanera de la Mancha, de Emacel Belmonte y Sarríes, y el "Himno a la Virgen de los Llabos", de Bello Hualat y el maestro Asim Arbi.



INTERCO

AGENCIA INMOBILIARIA
Agentes PEPE SOTO

Compra-Venta - Traspasos - Arrendamientos

- * Pisos
- * Apartamentos y estudios
- * Locales comerciales
- * Naves industriales
- * Fincas
- * Chalets
- * Parcelas
- * Cotos de caza

INFORMESE SIN COMPROMISO

Avda. Isabel la Católica, 20 - Teléfono 23-16-84
ALBACETE

INTERCO siempre será su Agencia Inmobiliaria

LA FIGURA



EL DRAMA INTIMO DE LOS GRANDES TOREROS, EN UN LIBRO QUE ANTES FUE UN ÉXITO DE TELEVISION

Si no lo encuentran en su lugar de residencia, remita por giro postal a talés bancario 272 pts. a EDICIONES CRÓNICA, (7. Camino, 2, 5.º) ALBACETE, y le recibirá en su domicilio.

GUIA DE ESTABLECIMIENTOS Y SERVICIOS RECOMENDADOS

"LA VOLUNTAD DE UN PUEBLO"

El libro que deben leer todos los albacetenses

2.ª EDICION

400 PESETAS

Optica CRISOL

ALTA ESPECIALIZACION

Citas - Monturas - Lentes - Contactos - Lentes de contacto - Gafas de sol
Comarcón, 7. Teléfono 2278 38 ALBACETE

Pantista

SASTRERIA

Selección en el vestir de caballero
M. Villan, 8 Tel 22-55-03 ALBACETE

Muebles López González Hnos.

calidad - Diseño - Buen gusto - Sentido funcional

Factoría:
Carretera de Ayora, Km. 1

Exposición y venta:
Saturnio López, 33

ALBAVISION - Electrodomésticos

TODO LOS ELECTRODOMESTICOS - PRIMERAS MARCAS
- Y LOS PRECIOS MAS BAJOS DE ALBACETE

Av. I. la Católica, 38 - Teléfono 23-11-99



José S. Serna

DEL NOVEL CHURCHILL AL NOBEL ALEIXANDRE

Muy de veras ciento, amigo mío, que le haya molestado un poquito mi entropelia sobre aquel imolito traspié del Nobel de Literatura. Ustedes los ingleses son así. Gustan de "hacer frases" sobre los demás, y las mismas palabras, cuando se viertan sobre ustedes, les ofenden gravemente. Son tan orgullosos que padecían el placer de no mostrarse. Constituye un patetismo espiritual con firmeza que, como en esta ocasión, sólo es un tópico tremendo.

Si usted me asegura que Churchill era un gran jefe político, yo estoy dispuesto a creerlo. Que los grandes errores están hechos a la medida de los grandes hombres es cosa sabida, y ello precisamente no hace más que corroborar el criterio de usted. Y también es cierto que la victoria final borra todos los tropiezos del camino.

Pero ahora no se trata en absoluto de nada político, sino estrictamente literario, y de eso, por lo que veo, usted no sabe una sola palabra. Aunque Shakespeare naciera en Inglaterra, si es que realmente existió, que todavía andan ustedes enredados en esa deplorable discusión.

Cervantes sí que nació de verdad en España. No pasó de cerca la disputa entre Alcalá de Henares y Alcazar de San Juan. En cualquier caso, no siempre podemos defender si hemos de ser justos y sinceros, ciertas "cosas" literarias que por acá parecen. ¿Qué le vamos a hacer?

No olvido —¿cómo olvidarlo!— aquel slogan de ustedes: "Si España fuese tan grande como Inglaterra, Cervantes sería tan grande como Shakespeare". Algunos de nuestros paguatas, con gesto triste, piensan que eso es verdad. Sin embargo, no es más que un abultado sofisma. Porque, si se refiere a la grandezca material, cuando Miguel y William escribían la poesía del primero era mucho más grande que la del segundo. Y si, como debiera ser, se trata de la grandezca espiritual, en su fuero interno reconocen nuestros más cordiales enemigos que en esto España no cedió jamás ante ningún país de este mundo, hoy en desvarío.

No, amigo mío. Cervantes fue, es, será siempre más alto que aquel hierático cisne del Avon. Concedemos, eso sí, que se ha trazado el mejor elogio que puede alzarse en honor de nuestro Príncipe de los Ingenios. Y en fin de cuentas, de Shakespeare acá, ¡ta llorado tanto!

Nunca podrá usted convencerme, aun empleando las armas dialécticas en que los británicos fundan uno de sus orgullos, de que fue discernido en justicia a Wins-fue discernido en justicia a Wins-Nobel de Literatura, después de todo ya lejano y por completo olvidado. Hubiera sido el de la

Paz, y lo entenderíamos mejor, porque hemos oído demasiadas veces que la guerra se hace para lograr la paz.

Por esa tendencia del hombre a creer siempre en todo lo lejano —las cosas suelen perder mucho de fuerza—, creíamos a pie juntillas en el premio Nobel. Mas, por lo visto, la coacción de las habas literarias se da en todo el planeta, incluso con mayúscula. También cuando danzan, transcendentes, ya sin olor a dinamita, las coronas del finalmente contrito señor Nobel. Los académicos mandatarios de Alfredo Bernardo —aquel trueno de inventor— se hacen los suscos con perfecta naturalidad, y aquí paz

sin después gloria.

Con todos los respetos para el viejo león del conservadurismo británico, ridiculamente parva su labor de literato: unas "Memorias", la biografía de un belligero antepasado —aquel Mamburú que "se fue a la guerra" de las infantiles canciones españolas— y, amén de un hazudo de artículos periodísticos, el inevitable epistolario íntimo. Por mucha importancia que a todo ello quiera dársele, ¿qué?

Mucho más podría decirle, en cariñosa respuesta a los reparos que usted amontona en torno a la concesión del mismo premio a nuestro Vicente Aleixandre. Pero ésos son otros López o, más

claro para usted, otros Gibraltáres. En definitiva, hallará la mejor contestación en "La destrucción o el amor", o en "Esguadas como labios", aunque las traducciones, como decía Cervantes, suelen ser "tápicos vuelcos del revés". Quizá en la inteligente Albión —suprimo lo de pérfida— haya alguien que sea la excepción del "traduttore, traditore".

Temo que seguirá diciendo que no entiende casi nada de la poesía aleixandrina. Ya que asegura haber leído a Góngora, uno de los mejores poetas que ha dado el mundo, recuerde la mofa de don Luis al tacharlo de obscuro "quien luz no tiene en su casa".

¡Ah! No pierda usted su flauta si alguien le recuerda que en el Mundial argentino participó España. Inglaterra no. "Y las torres que desprecio al aire fuerzon..."

¡Otro verso español, sí!

José S. SERNA

A PARTIR DEL MARTES DIA 1
¡GRAN VENTA PSICODELICA!

KALAH-BOYS
F.ª Jareño, 1 ALBACETE

¡La gran oportunidad de Agosto!



Gamisetas caballero	desde 175 Ptas.
Pantalón señora	• 395 •
Falda señora	• 495 •
Pantalón caballero	• 595 •
Gamisa caballero	• 595 •
Pantalón vaquero unisex	• 795 •
Pantalón niño corto	• 195 •
Gamisa niño	• 595 •
Sueter señora	• 125 •
Gamisa señora	• 395 •
Gamisetas niño	• 95 •
Sueter niño	• 125 •

KALAH-BOYS
F.ª Jareño, 1 ALBACETE

Francisco Jareño, 1

ALBACETE

AHORA,
EN AGOSTO
¡MAS BARATO TODAVIA!

en

Bristol-man

QUINCENA

DE

PRECIOS UNICOS

APROVECHE LA OPORTUNIDAD
DE COMPRAR LAS PRENDAS
MODA VERANO 78
A PRECIOS SUPER-REBAJADOS

POR MUY POCOS DIAS

Bristol-man

ALBACETE, AÑOS 50



FRANCISCO BALLESTEROS



II

1954: Actividades del "Club de Amigos de los EE.UU." - Conferencia de "Curro Meloja" en la "Peña Pedrés". - El caso de "La mano cortada".

El martes 27 de enero, fallece don Francisco Gálvez. Se había distinguido por sus esfuerzos, desde 1941 en que fue nombrado párroco de San Juan, en la construcción de la ermita de la Diócesis. Llegó a ver a su querida parroquia convertida en Catedral, de la que fue nombrado Deán, y el primer prelado le designó Gobernador Eclesiástico. Pocos días después de su muerte, el Ayuntamiento acordó dar el nombre de Arcipreste Gálvez, a una de las principales vías del Barrio Hogar Nacional Sindicalista.

EL CLUB DE AMIGOS DE LOS ESTADOS UNIDOS

El Club de Amigos de los Estados Unidos de América, comienza a realizar actividades, después de la firma del Acuerdo del 83. En Albacete anunciamos para el domingo 31 de enero, la proyección de las siguientes películas que el Club ofreció gratuitamente a sus socios: "San Francisco, portal del Pacífico", "Fuerza con la que vivimos" e "Historia del conflicto coreano". Luego en septiembre, en una de las salas del pabellón central del edificio ferial, los niños de Albacete, podíamos contemplar en gratuitas e ininterrumpidas sesiones como los años coreanos eran vencidos por los aguerridos y cristianos ejércitos yanquis. En realidad nos hacían mucho bien aquellos infatigables documentales, porque se nos explicaba desde un principio quiénes eran los buenos

y quiénes los malos, y ya sabías a qué atenerse. Se complementaba tan pedagógica misión con los tebeos de la colección "Hazañas bélicas", donde en cada episodio podíamos comprobar como los odiosos alemanes y los perversos japoneses hacían guerras enormes, que al final del "comic" se encargaban de enderezar los bravos pilotos estadounidenses o los formidables héroes de la R.A.F.

CINE Y TEBEOS

Los tebeos no eran privilegio de unos cuantos, sino que pasaron a dominio público de los niños albacetenses, con el mercadillo de los domingos del Capitol. Frente a la puerta del Cine, todos los domingos, antes y después de la sesión matinal, se cambiaban, compraban y revendían las historias de los héroes del momento: Roberto Alcázar y Pedrín, El Guerrero del Antifaz, Hazañas Bélicas, el Cachorro, El Vengador, El Puma, El Inspector Dan y otros.

Precisamente, el sábado 6 de febrero El Club de Amigos de los E.E.U.U., organizó una conferencia en la que disertó el profesor Ernest A. Johnson. Presentó al conferenciante el Presidente de la entidad Eduardo Navarro Armero. El profesor habló sobre "los estudios humanísticos en los Estados Unidos".

CURRO MELOJA EN LA PEÑA PEDRÉS

La Peña Pedrés seguía mintiendo con un interesante ciclo de conferencias. En la cuarta sesión

ocupó la tribuna el crítico Curro Meloja, que desarrolló la charla "Albacete y sus toreros vistos desde Madrid". Al final del acto se presentó la "banderilla caudina", inventada por el aficionado albacetense Sócrates Gómez Palazón.

EL CASO DE "LA MANO CORTADA"

En virtud del exhorto del Juzgado Instructor número 6 de Madrid, a las 11:30 de la mañana

del miércoles 17 de febrero, se abre la "Casa de la marquesa", sita en la calle Mayor, junto al edificio de la Telefónica, para practicar una inspección ocular. Se había hablado de que en el interior de la casa había restos, y una mano diseccionada. Era el caso que la imaginación popular usó como de "la mano cortada". Los periodistas no pudieron entrar, pero a la salida de la diligencia el juez manifestó que lo único que se encontró fue un perro diseccionado.

VERSOS DE PRIMAVERA

Llega la primavera, y el diario "La Voz de Albacete", dirigido por el poeta Antonio Andújar, dedica sus páginas centrales a la poesía. Hay colaboraciones de Matías Góer, Enrique Soriano, José Querreda, Beñe Bañón, García Carbonell, Pascual Belemonte, José María Blanc, Eduardo Alonso, Juan Alcáide y otros. De Enrique Soriano, vamos a recordar su poema "Retrato", antológico, y que quizá solo perviva en la memoria de los que le conocieron. Decía así:

Hay que cortarse una vena para decir tu canción,
la jara del corazón
volcátela a boca llena,
Poner la voz de azucena
buscando rima a tu piel.
Bañar de sangre el pincel
que se enciende en tu retrato
para que bebas en él.

Francisco BALLESTEROS

GUIA DE ESTABLECIMIENTOS Y SERVICIOS RECOMENDADOS

WERTHEIM Y NECCHI

Das máquinas de coser de categoría internacional
Variedad de modelos, agujas, muebles, etc.

Distribuidor exclusivo: ANTONIO ROCA - D. Guardiola, 48

Sucursal en Hellín: Travesía Plaza Castelar, 6



¡Ahora, en Agosto!

¡Gran Venta

Polidéfica!

Fco. Jurado, 1 ALBACETE

Muebles López González Hnos.

CALIDAD - DISEÑO - BUEN GUSTO - SENTIDO FUNCIONAL

Factoría:
Carretera de Ayora, Km. 1

Exposición y venta:
Saturnino López, 33



¡OFERTAS PERMANENTES!

TODAS LAS PRENDAS AL 50%
DE SU VALOR

Isaac Peral, 6

ALBACETE

TECNIPAR

Irta, 17

Tel. 22-70-06 - ALBACETE

Especialidad en instalación de antenas
televisión, colectivas e individuales, H. H. F.
Porte ras automáticos, en obras y particulares

UNA CAFETERIA CON ESTILO...



LA AVENIDA RODRIGUEZ ACOSTA



Ramón Bello Serrano

La Avenida Rodríguez Acosta surge como el equador, divide el arcaduzo y el modernismo, la historia y el futuro. Allí, entre los desquafes e díficiles, miran generaciones pasadas su centro de estudio que recogió horas y horas de iniciación. Hoy alajan otros ojos inexperitos, casi cerrados, que esperan la dulce educación sumergida en épocas distintas, y luego recitarán a Juan Ruinón, hablarán de Kant, adaptarán a Virgilio y Esopo; y sobre todo se educarán ellos mismos, cuando hayan imparables a su pulque y alajan desilusiones y amarguras, cuando vieron en las rosas la inspiración poética, cuando pensaron más y más en la filosofía de Spinoza.

Después subieron hasta el último piso de los edificios altísimos, que casi rozan el cielo, y vieron al gigante cedido sus pedinetes, mantienes los edificios, sin descanso, y vieron a los profetas escribiendo una nueva Biblia y reformando el antiguo Testamento, y Ellas se poseha anotando ditas en la carroza de fuego y detrás, los exortos escritores y grandes arquitectos modelaban la perfección y se quejaban del progreso. Y vieron a Miguel Angel y a Leonardo disputándose las primeras páginas de los manuales históricos que estudiarán nuestros hijos. Después hablaron con Curatme y de la medicina, y subieron todavía más para ver el Estadio, todo verde, y el gigante les mostró las almas de los olímpicos inolvidables entrenándose y manteniendo su cuerpo en perfecto equilibrio.

Se empezó la hora del regreso. Y en clase de Literatura no quisieron estudiar a nadie, sino que leían imparabilmente libros, y les reprendieron por su actitud contraria a las normas, pero ellos respondieron con una frase de

André Maurois: "El arte de leer es, en una gran parte, el arte de volver a encontrar la vida en los libros y de, gracia a ellos, comprenderla mejor". Y volvieron a sus jardines y a conversar con el enorme gigante que transportaba a Santo Tomás sumergido en pensamientos, y les amonó toda la filosofía del mundo, y del Gigante, que ya se vislumbraba como un todo, les habló de la vida y religión del universo.

Mañana al timbre y las horas pasarán por nuevas generaciones, que caminarán y descubrirán infinitamente el canto de Dante:

"Vamos, pues, que la longitud del camino, exige que nos apresuremos".

RAMON BELLO SERRANO

LA CAMARA DE COMERCIO ESTIMULA LA EXPORTACION

En la Cámara de Comercio e Industria pronunció una conferencia sobre el tema "Estímulos y ventajas a la exportación" don Gonzalo Avila y González Fierro, director de estudios económicos del Banco Exterior de España, a la que asistieron el director del Gabinete de Política Arancelaria e Importación del Ministerio de Comercio don Miguel Caamaño Alonso, el delegado regional de Comercio don Manuel Caamaño Portiñel y el presidente de la Cámara Oficial don Vicente Mompó Sancho.

El conferenciante —que fue escuchado por el señor Caamaño Alonso— desarrolló su conferencia en torno a los objetivos prioritarios de la exportación, su promoción, misiones comerciales, ferias, etc., siendo largamente ovacionado por el público que ocupaba totalmente el salón de actos.

El acto finalizó con unas palabras del señor Mompó Sancho, que destacó la creciente importancia de la provincia en el campo industrial y la inquietud por la apertura de nuevos mercados, así como el interés de los cursos de Comercio Exterior que se vienen realizando, haciéndose entrega de títulos, por último, a los treinta participantes en el último de los celebrados.

MEMORIA DE LA CAJA DE AHORROS DE VALENCIA

La Caja de Ahorros de Valencia sus envía un ejemplar de la Memoria del Ejercicio 1977, en la que se recogen los balances de recursos, inversiones y estados comparativos, en los que se demuestra la marcha ascendente de la entidad que recientemente celebró su centenario.



CAJA RURAL PROVINCIAL

ALBACETE

«HAGA SUS CUENTAS»...
¡Y DECIDASE!

Consiga un coche completamente gratis abriendo una cuenta en cualquier oficina de la

CAJA RURAL PROVINCIAL

¡Infórmese en la oficina más próxima... y suerte!

Ya se ha verificado el primero de los sorteos



"LOS TOROS DE LA GUERRA Y DEL FRANQUISMO"

"Best-seller" de Gutiérrez Alarcón (7.º en la lista de los 30 libros más vendidos)
Venta en librerías 275 Pts.



DOMINGO, 8 DE OCTUBRE

LA TEMPORADA DE CAZA EMPEZARA ESTE AÑO ANTES DEL DIA DE LA VIRGEN DEL PILAR

SE ESTA ORDENANDO LA ACTIVIDAD CINEGETICA



Ya es casi un tópico decir que Albacete es un inmenso coto de caza. Verdaderamente, el recorrido de cualquier sector de la provincia así parece demostrarlo, pues hay términos municipales en los que, sin solución de continuidad, los cotos privados o sociales se confunden, ocupando enormes extensiones.

El Consejo Provincial de Caza tiene, por tanto, especial relieve en Albacete, y aun cuando para la temporada de caza menor falta bastante, ya ha celebrado reu-

rimos encaminadas al ordenamiento de la actividad cinegética.

Se ha fijado como período hábil de media veda, para codorniz, tórtola y paloma, las tres últimas semanas de agosto y las tres primeras de septiembre. Y la temporada de caza menor entre el segundo domingo de octubre, día 8, y el primer domingo de febrero.

La caba montada, pieza de la que existen muy pocos ejemplares en la provincia, y la avutarda quedan completamente vedadas durante el año en curso.

Por otra parte, el Consejo Provincial de Caza atiende constantemente peticiones de creación de nuevos cotos, privados y sociales y, en definitiva, se preocupa del fomento de la actividad cinegética, que constituye el primer y casi único factor turístico de invierno, hasta el punto de que aconseja a la Sociedad de Cazadores de Albacete su colaboración con las zonas de caza controlada recientemente constituidas en Balza de Voz y Villapalacios; la formación de un coto privado en lotes de rescate de contrato en la Sierra Pro Comunal, y la institución de caza controlada en te-

rreros libres por amulación de acotados en distintos términos de la provincia. El buen tiempo, y la repoblación, que garantiza la granja de perdices rojas de la Sierra de Chinchilla, influirán decisivamente en la brillantez de la temporada próxima.

CONSERVACION DEL SUELO AGRICOLA EN LIOTOR

En la línea "Hoyas del Mesa", del término de Liotor, van a llevarse a cabo obras diversas, plantaciones y otras labores para la conservación del suelo agrícola, según informa Icona. El presupuesto es de 884.000 pesetas, de las que 369.000 serán subvencionadas por el Estado.

12 MILLONES DE PTS. PARA LA ELECTRIFICACION DE FUENTEALAMO

Dentro de las obras incluidas en el Plan Provincial figuran las de electrificación de Fuentealamo, que se van a llevar a cabo inmediatamente. El presupuesto es de 11.900.000 pesetas.

D. IVAN GRISON HUERTA, COMENDADOR DE LA ORDEN DEL MERITO AGRICOLA



El jefe de los Servicios Comendados Municipales de Enhorabuena.

OTRAS CONDECORACIONES

La encomienda de la Orden Civil del Mérito Agrícola fue recientemente concedida a don Ramón Sánchez Rodenas, subje provincial de Iryda, y don José Cortijo González, ingeniero agrónomo; la Cruz de Caballero al capataz de obras de conservación de suelos de Icona don José Torrecillas Miravete, y la Cruz oficial al agricultor don Angel Gregorio Sánchez, Enhorabuena.

Optica CRISOL

CINE · SONOTONES · LENTILLAS
LENTES · GAFASOL
Concepto, 7 TEL. 2000

TOMO POSESION EL NUEVO DELEGADO DE INDUSTRIA

En el Gobierno Civil y en acto presidido por su titular don Juan José Barco, tomó posesión de su cargo el nuevo Delegado Provincial de Industria y Energía don Anselmo Pérez Aracil.

El nuevo Delegado Provincial de Industria adelantó su intención de atender los problemas mineros e industriales de la provincia, sin olvidar las relaciones con las aguas subterráneas. Le deseamos muchos éxitos en su gestión.

D. JOSE FUENTES CONESA, JEFE DE LA INSPECCION DE TRABAJO

El Subsecretario de Trabajo ha nombrado Jefe de la Inspección de Trabajo de Albacete al inspector técnico don José Fuentes Conesa. El señor Fuentes Conesa, a quien deseamos toda clase de éxitos, tiene 27 años, procede de Lérida y estudió secundaria en Albacete.

ALBAVISION

ELECTRODOMESTICOS
Primerísima marca
Los precios más bajos de Albacete
Av. I. de Castilla, 31 - Tel. 33-11-09

MUCHOS MILLONES

(Y TODAVIA SON MUCHOS...)
EN LOS PRESUPUESTOS DE LAS CORPORACIONES

El presupuesto Ordinario del Ayuntamiento de Albacete para el año en curso asciende a 625.261.333 pesetas, y el Extraordinario de Urbanismo a 56.713.005 pesetas.

Por su parte, la Diputación Provincial aprobó el presupuesto ordinario, que se eleva a 596 millones 436.759 pesetas.

CURSILLOS DE NATACION EN LA PISCINA DE EDUCACION Y DESCANSO

Actualmente se celebra el segundo curso de natación para niños de 7 a 12 años en la piscina de la Obra Educación y Descanso, donde ya fueron entregados los diplomas a los participantes en el primero. El tercero y último curso se verificará durante los días 14 de agosto al 2 de septiembre próximo, pudiendo ser inscritos cuantos niños lo deseen.

AHOGADO EN UNA BALSA

Adolfo Ocaña García, de 58 años, natural de Paucorra del Madro, pereció ahogado cuando se bañaba en una balza para riego de la finca "Hoya Rama", a dos kilómetros de Albacete.

UN NIÑO MUERTO

PUDO SER UNA GRAN TRAGEDIA

Cerca de Yeste volcó un vehículo con 24 personas

En las proximidades de Yeste, el Land Rover M-7824-4N en el que viajaban veinticuatro niños del campamento de verano instalado en las inmediaciones de dicha localidad, se salió de la carretera, cayendo por un terraplén de unos siete metros de altura. El hecho ocurrió en el kilómetro 7 del camino Yeste-La Rapilla, resultando muerto el niño de 11 años Andrés Morenilla, y sufriendo heridas todos los ocupantes. Especialmente graves las del sacerdote, jefe del campamento, que conducía el vehículo, don Alhino Campillo, profesor del Colegio San Agustín, de Madrid, y las de la enfermera María Jesús Nájera de 22 años. Todos los heridos —entre los que se encontraban Ignacio Gil Robles, niño del conocido pelotero, y un hijo de Pablo Castellanos— fueron atendidos en la Residencia de la Seguridad Social.

MUERTO EN EL TERMINO DE LA RODA

Al salirse de la calzada el vehículo que conducía Gabriel Pe-

ruela González, 54 años, en el término de La Roda, resultó muerta su hija Ana Isabel Calderín, de 19 años. El conductor, su esposa y otra acompañante sufrieron heridas graves.

ATROPELLADO Y MUERTO EN EL CRUCE DE LA GINETA

Cuando atravesaba la carretera Madrid-Cartagena en el cruce de La Gineta —carretera de Tarazona y Curca— fue atropellado y muerto por un turismo Alfredo Jiménez García, de 78 años.

crónica

PERIODICO MENSUAL DE INFORMACION GENERAL
EDICION:
Genetrio Gutiérrez Alarcón

Año VII - N.º 85 - 1 Agosto 1978

Taubero Corina, 2 - 0.
Tel. 214387 - ALBACETE
TALLERES GARCÍAS PARADERO - Moya, 77
Dedicado Legal: AR-578 - 1071

Toros en ALBACETE



Empresa: CAMARA - PEDRES - Gerente: V. B. «EL GALLO»

SEPTIEMBRE 1978

GRANDIOSAS CORRIDAS DE FERIA

VIERNES, 8

TRADICIONAL DESENCAJONADA

Lidia y muerte de dos novillos por **MANUEL DE PAZ**

SABADO, 9

4 toros de Beca Belmonte (Hnos.) y 2 novillos-toros de Pérez-Tabernero Montalvo (D. Juan M.)

**JUAN MARTINEZ
ANGEL RAFAEL
MARIBEL ATIENZAR**

DOMINGO, 10

6 toros de «El Torero» (D. Salvador Domecq)

**DAMASO GONZALEZ
NIÑO DE LA CAPEA
ROBERTO DOMINGUEZ**

LUNES, 11

6 toros de «Torrestrella» (D. Alvaro Domecq)

**“EL VITI”
MANOLO AMADOR
“PAQUIRRI”**

MARTES, 12

6 toros de Sr. Marqués de Domecq y Hermano

**ANGEL TERUEL
JOSE MARI MANZANARES
NIÑO DE LA CAPEA**

MIÉRCOLES, 13

6 toros de D. José Matias Bernardos

**“EL VITI”
JOSE MARI MANZANARES
ROBERTO DOMINGUEZ**

JUEVES, 14

6 toros de D. Juan Mari Pérez-Tabernero

**PALOMO LINARES
DAMASO GONZALEZ
ANTONIO ROJAS**

VIERNES, 15

6 toros de D. Gabriel Rojas

**“PAQUIRRI”
ANGEL TERUEL
PACO ALCALDE**

SABADO, 16

6 toros de D. Eduardo Miura

**DAMASO GONZALEZ
ANTONIO ROJAS
RAUL ARANDA**

DOMINGO, 17

8 toros de D. Diego Puerta Díanez

**D. ALVARO DOMEQC
D. JOAO MOURA
JULIO ROBLES
“MANILI” - “EL CALI”**

LUNES, 18

6 Novillos-Toros de Víctor y Marín, con picadores

**ANTONIO POVEDA
“CURRO DE LOS LLANOS”
MANUEL PASTOR “EL TARTA”**

MARTES, 19

6 Novillos-Toros de D.ª Amparo Mora con picadores

**ANTONIO PEREA
JOAQUIN DE FAURA
ANGEL CUENCA**

DOMINGO, 24

6 Toros de D. Fermin Bohórquez

**ANTONIO ROJAS
JUAN MARTINEZ
ANGEL RAFAEL**

Corrida pro-edificio de la Feria

Miércoles, 20 — Espectáculo Cómico-Taurino-Musical “EL BOMBERO TORERO”